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Conjugaison des verbes – Aide-mémoire 
Forme simple Forme composée 

 Auxiliaire avoir ou être et 
 Participe passé du verbe (être = accord) 

 

Présent de l’indicatif Passé composé de l’indicatif 
(s/e/x/ai, s/x, c/a/d/e/t, ons, ez, ent) (auxiliaire au présent + p.p.) 

J’aime J’ai aimé 
Je finis J’ai fini 

 

Imparfait de l’indicatif Plus-que-parfait de l’indicatif 
(ais/ais/ait/ions/iez/aient) (auxiliaire à l’imparfait+ p.p.) 

J’aimais J’avais aimé 
Je finissais J’avais fini 

 

Futur simple de l’indicatif Futur antérieur de l’indicatif 
(rai/ras/ra/rons/rez/ront) (auxiliaire au futur simple + p.p.) 

J’aimerai J’aurai aimé 
Je finirai J’aurai fini 

 

 Futur proche de l’indicatif 
 (verbe aller au présent + verbe à l’infinitif) 
 Je vais aimer 
 Je vais finir 

 

Passé simple de l’indicatif Passé antérieur de l’indicatif 
 (auxiliaire au passé simple + p.p.) 

J’aimai J’eus aimé 
Je finis J’eus fini 

 

Conditionnel présent Conditionnel passé 
(rais/rais/rait/rions/riez/raient) (auxiliaire au conditionnel présent + p.p.) 

J’aimerais J’aurais aimé 
Je finirais J’aurais fini 

 

Subjonctif présent Subjonctif passé 
Que ou qu’ (auxiliaire au subjonctif présent + p.p.) 
Que j’aime Que j’aie aimé 

Que je finisse Que j’aie fini 
 

Impératif présent  
Pronoms tu, nous, vous sous-entendus  

Aime, aimons, aimez Les verbes en –er ne prennent pas de « s »  
Finis, finissons, finissez à la 2e personne du singulier 

 

Participe présent Participe passé 
Termine toujours en -ant é, i, o, u, t, s 

Aimant Aimé, aimée, aimés, aimées 
Finissant Fini, finie, finis, finies 

 

Infinitif présent 1ere conjugaison : -er 
Forme de base du verbe, mode impersonnel 2e conjugaison : régulier –ir (issons) 

Aimer 2e conjugaison : irrégulier –ir (dormir), -oir (voir), 
 -re (prendre) Finir 

 


